

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 04. November 2009

Bundesgartenschau (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, dem Ortsbeirat eine offizielle Stellungnahme abzugeben, ob die Pläne für die Bundesgartenschau von ihm weiter verfolgt werden, *sobald die Ergebnisse der zweiten Machbarkeitsstudie vorliegen.*

Begründung:

Nach der in der Zeitung zu lesenden Aussage, dass sich auch die CDU-Fraktion gegen die Pläne ausgesprochen hat, gibt es aber bisher keine Stellungnahme des Magistrats.

Beschluss Nr. 0147

Der Antrag wird in ergänzter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher